

けんこうつうしん

# 健口通信

平成 28 年 6 月 2 1 日  
あま市立秋竹小学校

## 健口フェスティバルありがとうございました

6 月 1 1 日（土）に開催されました「健口フェスティバル」にご参加いただきありがとうございました。

子どもたちは保護者の皆様と一緒に各会場をまわりながら、楽しく歯の勉強ができたと思います。

にんじんスティックを初めて食べて「意外とおいしい」という反応があったり、「白米より玄米の方が味がある」という発見があったり、リトマス紙の変化を見て、「食べたものによって、口の中の状態は違うんだ」と気づいたり、様々な「学び」ができたと思います。また、ご家庭で健口会議を開いていただいた後の、子どもたちのしおりを見ると、様々な感想が書かれていて、フェスティバルをやって良かったと感じております。

保護者の皆様の、ご感想を聞かせていただけたらと思いますので、お手数ですが、切り取り線以下に記入していただき、切り取って、お子様を通じて担任へ提出いただきますようよろしくお願いいたします。



あなたの口は大丈夫？



かむかむエブリバディ



ガムかむ Go！ Go！



デンタルくんをつくろう



いっすんこぶたろうと考える

----- キ ----- リ ----- ト ----- リ -----

\_\_\_\_\_ 年 児童氏名 \_\_\_\_\_

保護者氏名 \_\_\_\_\_

いずれかに○をつけて下さい。

健口フェスティバルについて

よかった

まあまあ

良かった

あまり

良くなかった

良くなかった

ご意見・ご感想をお書き下さい

-----  
-----  
-----